

Club Hípico de Punta Arenas inicia su disolución y solicita cancelar su inscripción tras expropiación de sus terrenos

En un hecho que marca el término de una de las instituciones más tradicionales de la región, la Sociedad Club Hípico de Punta Arenas S.A. informó oficialmente el inicio de su proceso de disolución definitiva y solicitó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) la cancelación de su inscripción en el registro de valores. La decisión se fundamenta en la expropiación total de su único activo por parte del Serviu, lo que deja a la empresa sin fuente de ingresos ni capacidad de operación.

A través de un "Hecho Esencial" enviado a la CMF este 15 de enero, el gerente general de la sociedad, Daniel Cofré Villegas, fue categórico al declarar que la institución ya no puede ser considerada una "empresa en marcha". Según el documento, el inmueble ubicado en Avenida Bulnes N°0601, es el único bien que posee la sociedad y representa la fuente generadora del 100% de sus ingresos actuales.

Con la pérdida de este terreno, el cual incluye todas sus edificaciones y construcciones, la sociedad ha informado que no tendrán ningún activo de tipo propiedad, planta o equipo; carecerá de actividad económica y no generará ingresos operacionales; no poseerá trabajadores contratados ni contempla ne-

gocios o inversiones futuras.

El proceso judicial, caratulado como "Serviu XII Región" ante el Segundo Juzgado de Letras de Punta Arenas, consignó una suma total de \$21.796.000.000 como valor provisional por la expropiación.

El destino de estos terrenos, según consta en la notificación del Diario Oficial, será la ejecución del proyecto estatal "Construcción de Viviendas con Equipamientos y Áreas Verdes de Esparcimiento y Recreación en Club Hípico de Punta Arenas". En los próximos días, el Consejo de Defensa del Estado notificará la fecha exacta en la que la sociedad deberá hacer entrega material del recinto en su totalidad.

La gerencia explicó que la única razón de existir que le queda a la sociedad es cumplir con los plazos legales correspondientes. Entre los pasos finales informados por el Club Hípico está la recepción del dinero producto de la expropiación, el pago de impuestos determinados por ley, el reparto de los dividendos entre los accionistas o sus herederos. Además, de acuerdo con la Ley de Sociedades Anónimas, los dividendos que no sean cobrados en un plazo de cinco años deberán ser entregados a los Cuerpos de Bomberos de Chile.